

## KATA PENGANTAR

*Bismillahirrahmanirrahim*

Alhamdulillah, puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan tesis yang berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Terhadap Hasil Belajar Biologi dan Kecakapan Sosial Siswa Kelas VIII MTs Negeri 1 Rantauprapat” dengan baik. Tesis ini disusun guna memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Biologi, Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Selawat dan Salam kepada Nabi Muhammad SAW yang selalu memberi rahmat kepada kita semua.

Dalam kesempatan ini, penulis dengan kerendahan hati menyampaikan ungkapan rasa terima kasih yang tulus kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian tesis ini. Ucapan terima kasih secara khusus penulis sampaikan kepada :

1. Bapak Prof.Dr. rer.nat. Binari Manurung, M.Si., selaku dosen pembimbing I dan Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si., selaku dosen pembimbing II yang telah tulus dan gigih membimbing serta memberi motivasi yang kuat dalam penyusunan tesis ini.
2. Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.Sc., Bapak Syarifuddin, M.Sc. Ph.D., Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku narasumber yang telah banyak memberikan masukan dan sumbangan pemikiran sehingga menambah wawasan pengetahuan penulis dalam penyempurnaan penulisan tesis ini.
3. Bapak Dr. Zulkifli Simatupang, M.Pd., dan Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si., selaku validator ahli instrumen hasil belajar dan Kecakapan Sosial, yang telah banyak memberi masukan dan saran untuk kesempurnaan instrumen penelitian ini.
4. Bapak Drs. Kamal Tanjung, MA., selaku Kepala MTs Negeri Rantauprapat yang telah memberikan izin dan kesempatan untuk melakukan penelitian disekolah yang beliau pimpin, termasuk dalam pemanfaatan sarana dan

prasarana sekolah, serta guru-guru dan staf administrasi yang telah banyak membantu penulis dalam melakukan penelitian ini.

5. Bapak /ibu dosen yang telah memberikan bekal ilmu yang sangat berharga bagi pengembangan wawasan keilmuan selama mengikuti studi, Ibu Rohana, S.Pd., sebagai staf Program Studi Pendidikan Biologi yang telah banyak membantu penulis khususnya dalam Administrasi perkuliahan di Unimed, serta teman-teman seperjuangan Pendidikan Biologi kelas A Angkatan XX dan seluruh keluarga besar Program Studi Pendidikan Biologi Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
6. Ayahanda L. Sitorus (Alm) dan Ibunda Timsyah Panjaitan, kedua mertua serta Abang, Kakak, Adik yang telah memberikan do'a, dorongan dan semangat, teristimewa untuk Suami tercinta Arlin Sitompul, SE., yang selalu member semangat dan motivasi serta seluruh keluarga besar atas do'a dan dukungan yang telah diberikan.

Penulis menyadari keterbatasan pengetahuan yang dimiliki, maka saran dan kritik yang bersifat membangun demi kesempurnaan tesis ini. Keberkahan dan Ridha Allah selalu bersama kita, semoga kita semua berhasil dan diberikan yang terbaik oleh-Nya. Amin.

*Wassalam*

Medan, April 2014

Penulis,

**Darmawati Sitorus**